

Penampakan Jumat Curhat Kapolresta Bogor Kota Bersama Polisi RW

Sjah Nur - KOTABOGOR.GOBLOG.CO.ID

Oct 20, 2024 - 22:26



BOGOR KOTA – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso kembali melaksanakan Jumat Curhat bersama Polisi RW, Panwascam dan PPK se Bogor Barat bertempat di Cafe Diamond Kp. Muara RT 03 RW Kelurahan Pasir Jaya Kecamatan Bogor Barat Kota Bogor.

Kegiatan Jumat Curhat dilaksanakan Kapolresta Bogor Kota kepada Masyarakat dalam bentuk upaya hadir langsung di tengah masyarakat untuk Mendengarkan, Mencatat, dan Mencari Solusi serta saran dari masyarakat khususnya di tempat yang rawan Gangguan Kamtibmas.

Saat ini lokasi Jumat Curhat dilaksanakan pada tempat yg rawan gangguan seperti Tauran, Anak muda yang nongkrong, Peredaran Narkoba, dan curanmor.

“Saya memberikan himbauan Kamtibmas guna mencegah terjadinya tindak kriminal dan kejahatan di Kota Bogor yang sering terjadi seperti tauran pelajar, balap liar, dan TPPO untuk itu saya menghimbau dari pihak keluarga agar bisa melakukan pengawasan terhadap perilaku anak dan dapat melaporkan petugas bila perilaku anak mencurigakan agar bisa di cegah,” ucap Kombes Bismo Teguh.

“Saya juga menjelaskan program program Kapolresta meliputi Jumat Curhat, Ngopi Bareng, Peduli Stunting, Patroli di tempat dan jam Rawan, Oprasi Kenalpot Brong/Berisik, Oprasi Miras, dan Oprasi Tempat Prostitusi sebagai tindakan Preventif sebagai tindakan pencegahan,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Masyarakat menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi tingginya atas kegiatan Jumat Curhat Kapolresta sebagai bentuk silaturahmi sehingga dapat menyampaikan keluhan masyarakat dan mencari solusi bersama, serta menyampaikan kehadiran Polri yang bersinergitas dengan TNI karena sudah sigap dan rutin melaksanakan patroli dan hadir langsung kepada masyarakat sehingga sangat di rasakan oleh masyarakat.

Pada kesempatan tersebut Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso memberikan 10 Karung Beras dan 5 Kantong Sembako sebagai bentuk kepedulian untuk berbagi, Kapolresta juga membagikan nomer aduan kepada masyarakat untuk bisa membantu menginformasikan Gangguan Kamtibmas di Kelurahan Pasir Jaya Kota Bogor.

Serta dapat juga menginformasikan Situasi Darurat bilamana masyarakat membutuhkan pertolongan dari Kepolisian Polresta Bogor Kota.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kasat Lantas, Kapolsek Bogor Barat, Kasi Propam, Wakasat Intel, Wakasat Binmas, Kanit Binmas Polsek Bogor Barat, Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Kelurahan Pasir Jaya, Anggota Binmas Polresta, Polisi RW dan Anggota Polsek Bogor Barat.

Bahkan hadir pula Kepala BPBD Kota Bogor, Kesbangpol Kota Bogor, Kepala Panwascam Bogor Barat, Kepala PPK Bogor Barat, Lurah Pasir Jaya, Ketua RT dan RW Kelurahan Pasir Jaya, Tokoh masyarakat, tokoh Agama, tokoh Pemuda Kelurahan Pasir Jaya.